



Umsetzung von Ergebnissen der Bürgerwerkstatt für Forstenried 11.10.2022

Antrag

Auf die Bedeutung des Dorfkerns Forstenried hinweisen

Teilnehmer*innen der Bürgerwerkstatt regten an, mit Schildern, ähnlich den braunen Schildern an den Autobahnen, auf den historischen Dorfkern von Forstenried mit der Kirche Heilig Kreuz und denkmalgeschützten Gebäuden hinzuweisen.

Auf den Schildern sollte zudem ein QR-Code sein, der es ermöglicht sich über den zukünftigen KulturGeschichtspfad des 19. Stadtbezirks zu informieren.

Besteht für den Bezirksausschuss 19 die Möglichkeit Hinweisschilder dieser Art bei der Stadt München z. B. als städtische Leistung, in Auftrag zu geben?

Gibt es ein einheitliches Verfahren zur graphischen Gestaltung und Produktion dieser Hinweisschilder?

Anfragesteller*in: Hannelore Prechtel und SPD-Fraktion